



Integrantes del Club Asirio de Tiro con Arco.

### TIRO CON ARCO/XV CAMPEONATO ANDALUZ ***El Club Asirio demostró su supremacía***

Durante los pasados días 23 y 24 de septiembre, la ciudad de Purullena (Granada) acogió la final del XV Campeonato Andaluz de Recorrido de Tiro con Arco. Cinco arqueros del Club Asirio representaron a Huelva en este evento, donde tuvieron que enfrentarse con los mejores ar-

queros andaluces. El nivel técnico de los participantes onubenses les ha llevado un año más a la consecución de la gran mayoría de los galardones que se disputaban, obteniendo además puntuaciones superiores a las que se han conseguido en el Campeonato de España.